



Entrega de diplomas a los 60 estudiantes de la Universidad de Oviedo que han realizado prácticas en SabadellHerrero

- El rector resalta la importancia de la colaboración entre instituciones públicas y empresas privadas

Oviedo, 6 de septiembre de 2016. SabadellHerrero ha celebrado hoy el acto de entrega de los diplomas a los 60 becarios, procedentes de la Universidad de Oviedo que han realizado prácticas en la entidad durante los meses de verano en virtud del convenio de acogimiento existente entre la Universidad y Banco Sabadell. En acto estuvieron presentes el director general de SabadellHerrero, Pablo Junceda, y el rector de la Universidad de Oviedo, Santiago García Granda.

Estas prácticas universitarias son el resultado de un convenio de acogimiento firmado por SabadellHerrero con la Universidad de Oviedo y responden al compromiso y el deseo de facilitar la formación de estudiantes universitarios en las áreas operativas empresariales.

El rector de la Universidad de Oviedo, Santiago García Granda, resaltó "el emblemático marco que supone para quienes regimos instituciones como la Universidad o la entidad financiera que os ha acogido este verano. Porque de la estrecha colaboración entre instituciones públicas y empresas privadas ha de surgir el aliento económico, social y cultural que vuelva a convertir la asturiana en una sociedad dinámica y generadora de empleo".

El director general de SabadellHerrero, Pablo Junceda, destacó por su parte que muchos de los jóvenes que han hecho las prácticas "vais a ser el futuro del banco, pues estáis formados en la Universidad de Oviedo, una de las mejores de España". Junceda añadió que la mejor manera de integrar a la Universidad con el mundo de las empresas es "hacerlo a través de una entidad como la nuestra. Somos empresa y damos créditos a las empresas".